

Eure-et-Loir → Actualité

CHEVAL ■ Une foule de champions, de jeunes cavaliers, de bénévoles et de médailles, vendredi soir, à Chartres

Les étoiles de l'équitation récompensées

La Chambre de commerce et d'industrie a accueilli, vendredi, la remise de récompenses du monde équestre, en présence du Nogentais Karim-Florent Laghouag, médaillé d'or aux JO.

Jean-André Provost

L'amphithéâtre de la Chambre de commerce et d'industrie d'Eure-et-Loir, à Chartres, a rassemblé le monde équestre du département, vendredi soir.

Aucun cavalier n'aurait manqué la soirée de récompenses des champions et des forces vives de la discipline en Eure-et-Loir, organisée par le comité départemental d'équitation.

Les bénévoles mis à l'honneur

Pas seulement pour recevoir leur médaille, mais aussi pour saluer le Nogentais Karim-Florent Laghouag, médaillé d'or par équipes en concours complet, cet été, aux Jeux Olympiques de Rio.

Était également invitée la pétillante Alexia Laroche-Joubert, animatrice et productrice de télévision, et



MÉDAILLES. Les bénévoles ont également été récompensés. PHOTOS : NORMAN PARAUT

marraine de l'étude d'impact économique et territorial de la filière cheval en Eure-et-Loir, lancée il y a un an. Lors de cette soirée, les premiers à avoir

été honorés sont ceux qui restent souvent dans l'ombrière mais qui s'activent dans les paddocks ou les carrières : les bénévoles. Ont suivi les remises de

médailles aux jeunes cavaliers présents fin juillet à l'Open de France, à Lamotte-Beuvron (Loir-et-Cher). Près de 168 Européens ont concouru. ■

Les six ambassadeurs de l'élite au tableau d'honneur

Six athlètes de haut niveau vivant ou pratiquant dans le département ont également été récompensés : la meneuse du Perche Valentine Lenormand, championne d'Europe junior en attelage à Schildau (Allemagne) ; Hélène Vattier, qui monte aux Écuries du Val de l'Eure, victorieuse au Haras du Pin du CCI 3* sur Quito de Balière (réserviste pour les JO) ; Camille Lejeune (Écuries du Val de l'Eure), 26^e au CCI 4* de Badminton et 3^e par équipes au CICO 3* de

Houghton Hall, avec son cheval R'Du Temps Bliinière sur le sol anglais ; le Nogentais Karim-Florent Laghouag, champion olympique avec Entebbe de Hus ; le cow-boy du Drouais Franck Perret, membre de l'équipe de France de reining aux Jeux Équestres mondiaux de Caen, en 2014, et vainqueur du CRI 3* de Bodiam (Angleterre), avec Nu Sailor Lena, en 2015 ; le dresseur Marc Boblet, de Rouvres, qui participa aux JEM 2014, à Caen avec Noble Dream. ■

Alexia Laroche-Joubert, toujours au galop



PRODUCTRICE. Alexia Laroche-Joubert est marraine de l'étude d'impact économique et territorial de la filière cheval en Eure-et-Loir.

La productrice de télévision Alexia Laroche-Joubert, 46 ans, a animé la soirée à la CCI. La Champloise n'était pas dépaylée.

Elle est installée depuis trois ans à Champhol. Son lien avec l'Eure-et-Loir n'est pas seulement dû à son époux, chirurgien à la clinique Notre-Dame du Bon Secours, à Chartres.

Celle qui monte à cheval depuis l'âge de 5 ans a ramené ses deux éta-

lons, un cheval ibérique et un double poney, aux Écuries du Val de l'Eure, à Fontenay-sur-Eure, chez Nathalie et Christian Carrière, président du Comité départemental d'équitation.

Cette adepte du dressage est pourtant rarement au pas. Cette maman de deux filles est plus souvent au galop et son actualité est chargée, entre *Fort Boyard* et *Koh-Lanta*, dont elle est la nouvelle patronne. ■

24 HEURES

CHÂTEAUDUN ■ Quatre blessés dans une collision



Deux voitures sont entrées en collision, hier, vers 11 h 30, au carrefour de la rue Pasteur et de l'avenue du Général-de-Gaulle, à Châteaudun. Deux garçons de 11 et 14 ans, ainsi que deux femmes de 17 et 38 ans ont été transportés au centre hospitalier de Châteaudun pour des examens de contrôle. ■

TOURS ■ Le salon de massage abritait des prostituées chinoises

Une femme de 30 ans et un homme de 36 ans ont été interpellés, mardi, à Tours (Indre-et-Loire), soupçonnés d'avoir fait travailler, depuis plus d'un an, quatre prostituées dans leur salon de massage, dans le centre-ville. Après avoir développé leur « activité » de proxénétisme grâce à des annonces publiées sur des sites érotiques, ce couple d'origine chinoise aurait investi dans ce commerce où, derrière la vitrine légale, quatre jeunes femmes, venues de Chine, proposaient à certains clients des prestations sexuelles. Les prostituées, qui n'auraient pas été libres de leurs mouvements et dont le passeport avait été confisqué, auraient été tenues de reverser la totalité de l'argent au couple, notamment pour rembourser leur voyage en France. Lors des perquisitions, plus de 20.000 € en liquide ont été saisis. Le couple a été mis en examen, jeudi, pour proxénétisme et placé sous contrôle judiciaire. ■

SANTÉ ■ Un salon a été organisé par Espace diabète 28, hier, à Chartres

« On peut vivre comme tout le monde »

L'hôpital de l'Hôtel-Dieu, à Chartres, a accueilli, hier après-midi, le Salon du diabète. L'occasion de s'informer sur la maladie et de rencontrer des représentants des laboratoires spécialisés.

À 53 ans, Chafia Sery veut faire passer un message. Diagnostiquée diabétique de type II depuis plus de dix ans, elle a appris à vivre avec la maladie : « J'ai maintenant une alimentation équilibrée, je me suis remise au sport. En ayant une bonne hygiène de vie, avec un traitement, on peut vivre comme tout le monde. »

« Une maladie sournoise »

Se caractérisant par une hyperglycémie chronique, un excès de sucre dans le sang, le diabète toucherait, selon l'association Espace diabète 28, 26.000 personnes en Eure-et-Loir. Rosine Braud, infirmière coordinatrice de l'association, explique : « Ce salon est destiné à ces personnes, mais aussi à toutes celles qui voudraient faire un test, venir



STANDS. Laboratoires spécialisés dans le traitement, fabricant de pompes à insuline et capteur de glycémie et représentants d'associations en lien avec le diabète ont accueilli les visiteurs.

s'informer sur la prévention. Le diabète est une maladie sournoise, car il n'y a pas forcément de signes. Le dépistage se fait généralement sur le tard.

Pouvant toucher les yeux, les reins, le cœur, les artères ou les nerfs, les complications liées au diabète peuvent être nombreuses.

Podologue, Hélène Sirandre-Guermonprez est ve-

nue faire de la prévention et informer les visiteurs sur le risque podologique : « Il faut prendre ses pieds en main, quand on a du diabète ! C'est l'autonomie, la liberté. Le diabète peut provoquer de l'artérite, une obstruction des artères qui apportent le sang et l'oxygène dans les pieds, mais aussi de la neuropathie, une atteinte des nerfs. »

Ailleurs, sur les stands, des visiteurs viennent se renseigner auprès des laboratoires spécialisés ou des fabricants de pompes à insuline. La start-up Cellnovo, venue de Paris, présente un système connecté qui permet « un meilleur accès aux données nécessaires à la bonne gestion du diabète. » ■

Estelle Rosset

estelle.rosset@centrefrance.com